



Sehr geehrte Beherbergungsbetriebe!

Registrierungspflicht für die Einreise nach Österreich

Ab 15. Jänner 2021 müsst ihr euch vor eurer Einreise nach Österreich vorab verpflichtend registrieren („Pre-Travel-Clearance“). Die Registrierungsbestätigung ist bei einer Kontrolle elektronisch oder ausgedruckt vorzuweisen. Ausnahmen bestehen für unvorhersehbare, unaufschiebbare, besonders berücksichtigungswürdige Gründe im familiären Kreis, Transitpassagiere, den Pendlerverkehr sowie einzelne andere Ausnahmen. Registrierte Daten werden nach Ablauf von 28 Tagen nach der Einreise gelöscht.

Hier findet ihr [nähere Informationen zur Pre-Travel-Clearance](#). Und hier geht es direkt [zum Einreiseformular](#).

Quarantänepflicht bei der Einreise nach Österreich

Seit 19. Dezember 2020 gilt eine 10-tägige Quarantänepflicht bei der Einreise aus Risikogebieten. Als Risikogebiete gelten derzeit alle europäischen Länder mit Ausnahme von Finnland, Griechenland, Island, Norwegen und Vatikan. Ein Freitesten ist nach fünf Tagen Quarantäne mittels PCR- oder Antigen-Test auf eigene Kosten möglich. Für die Durchführung der Testung darf der Quarantäne-Ort verlassen werden. Um eure Einreise zu beschleunigen, haltet bitte das bereits ausgefüllte Formular zur Quarantäneverpflichtung bereit. Die Formulare findet ihr hier in [deutscher Sprache](#) und hier in [englischer Sprache](#) zum Download.

Bei Einreise zu beruflichen Zwecken (nicht regelmäßig) ist keine Quarantäne nötig. Voraussetzung ist ein Gesundheitszeugnis über einen negativen PCR- oder Antigen-Test, der nicht älter als 72 Stunden ist. Das Formular für das Gesundheitszeugnis findet ihr hier in [deutscher Sprache](#) und hier in [englischer Sprache](#) zum Download.

Ausnahmen gibt es unter anderem für Durchreisende ohne Zwischenstopp, regelmäßige Pendlerinnen und Pendler (mindestens monatlich zu beruflichen, familiären, schulischen oder zu Studien-Zwecken oder zum Besuch des Lebenspartners) sowie Personen, die in die Gemeinden Vomp-Hinterriess, Mittelberg (Kleinwalsertal) und Jungholz reisen. Diese Personen können ohne Vorlage eines negativen Tests und ohne **Quarantäneverpflichtung einreisen**.

Weiters ist aus folgenden Ländern eine Einreise ohne Test und Quarantäne möglich: Australien, Finnland, Griechenland, Island, Japan, Neuseeland, Norwegen, Singapur, Südkorea und Vatikan. Voraussetzung ist, dass man sich in den letzten 10 Tagen vor der Einreise ausschließlich in Österreich oder den genannten Ländern aufgehalten hat. Aus sonstigen Staaten ist die Einreise untersagt, es gibt aber Ausnahmen. Details auf der [Website des Gesundheitsministeriums](#)

Weitere Informationen und Quelle Österreich Werbung:

<https://www.austria.info/de/service-und-fakten/coronavirus-situation-in-oesterreich/einreise-nach-oesterreich>

Gerne stehen wir Ihnen für Fragen zur Verfügung.

Angelina Eggl & Team